

El Delegado Nacional del «Frente de Juventudes», camarada J. Antonio Elola y el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada A. Correa Véglisson, estuvieron el pasado lunes en Granollers

Hicieron una detenida visita de inspección a la Delegación Comarcal del «Frente de Juventudes» Su presencia en nuestra ciudad fué acogida con grandes aplausos y vítores a España y a Franco

El camarada Correa hizo un DONATIVO de CINCO MIL PESETAS al «Frente de Juventudes» comarcal

La llegada

Precedentes de diversas visitas de inspección realizadas a las instituciones y campamentos del Frente de Juventudes de la provincia, llegaron a la Delegación comarcal del Frente de Juventudes de nuestra ciudad, a las ocho y media de la noche, el Delegado nacional de dicha organización, camarada José Antonio Elola y el Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, camarada Antonio Correa Véglisson.

Fueron recibidos por el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Luis Icart, por el Delegado comarcal del Frente de Juventudes, camarada Esteban Duran, por otras Jerarquías del Movimiento de la localidad y por una centuria de cadetes que, debidamente uniformada y despues de rendirles honores, desfiló ante el Delegado nacional y el Jefe Provincial del Movimiento, con aquella marcialidad que caracteriza a los muchachos de la Falange y con la emoción de sentirse ante Jerarquías tan elevadas.

En la Delegación comarcal del frente de Juventudes

A continuación visitaron el local de la Delegación comarcal del Frente de Juventudes y sus respectivos servicios, mostrándose ambos camaradas francamente satisfechos de la perfecta organización de los mismos, elogiando el acendrado espíritu falangista que se observa en los muchachos de nuestro Frente de Juventudes.

El camarada Correa hizo un donativo de cinco mil pesetas para la citada Delegación comarcal, al objeto de que se invirtiera en los gastos extraordinarios de las futuras unidades escolares de nuestra localidad.

En la calle A. Clavé

Despues de cenar en el Hotel Europa, en compañía de los camaradas L. Icart y

E. Duran, los camaradas Elola y Correa se llegaron hasta la calle A. Clavé, que a la sazón estaba celebrando una fiesta callejera en honor de su patrona Santa Esperanza. La presencia de las citadas Jerarquías del Movimiento en aquel lugar, fué acogida por el numeroso gentío con gritos ensordecedores de ¡Franco!, ¡Franco!, ¡Franco!, y frenéticos aplausos, entusiasmo espontáneo de una ciudad que, no obstante su barniz de indiferentismo, ama a España y a la Falange.

El camarada Correa penetró en la perfumería del ex-combatiente Joaquín Brustenga a saludar a su amigo y camarada, Francisco Masó Brú, y seguidamente, en plena calle, presencié el castillo de fuegos artificiales que en aquella hora tuvo lugar.

El regreso

Con grandes aplausos y vivas muestras de simpatía por parte del vecindario de la calle A. Clavé y público allí congregado, a las diez y media los camaradas Elola y Correa emprendieron el regreso a Barcelona.

Fallo de los Concursos Literario y de Arte convocados por la Jefatura Comarcal del S. E. U.

El Festival Artístico-Literario del pasado domingo

Tal como se había anunciado, el pasado domingo tuvo lugar, en el salón teatro de F. E. T. y de las J. O. N. S., un festival artístico-literario organizado por el S. E. U. al objeto de dar el fallo de los concursos literario y artístico convocados por dicho Sindicato.

El acto empezó con la interpretación por el cuadro de danzas de la S. F. del Frente de Juventudes de un minué de Beethoven y de «Voces de Primavera» de Strauss, que fueron muy aplaudidas. Seguidamente, por el mismo cuadro de danzas, se escenificó la poesía el «Hada Azul», que fué admirablemente recitada por la camarada flecha Purificación Selva.

Los fallos

A continuación se procedió, por los secretarios de los respectivos jurados, a dar el fallo de los concursos literario y de arte que la Jefatura comarcal del Sindicato Español Universitario convocó con motivo de la Fiesta Mayor de nuestra ciudad.

El jurado del concurso de arte estaba compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Adolfo del Rey Maza (dibujante oficial del Departamento de P. y P. del S. E. U. del D. U.)

Secretario: C. Colomer Marqués (Jefe comarcal del S. E. U.)

Vocal: José M.º Segalá (crítico de arte).

El fallo fué como sigue: 1º premio pintura, (Medalla de plata donativo del S. E. U. del D. U. y 150 pesetas donativo Excelentísimo Ayuntamiento), cuadro n.º 10, paisaje, autor J. Icart.

Menciones honoríficas para los cuadros n.º 26, paisaje, de Viñeta, n.º 18, bodegón, de Torrabadell y para un bodegón de Casas.

1º premio dibujo (Medalla de plata del S. E. U. del D. U. y 50 pesetas donativo Excelentísimo Ayuntamiento, dibujo n.º 41, retrato, autor, de Palau.

Mención honorífica al dibujo n.º 43, retrato, autor Torrabadell.

El jurado del concurso literario lo componían los siguientes señores:

Presidente: José García López, (Catedrático de Lengua y Literatura del Instituto de Gerona.)

Secretario: Jaime Llacuna Poch.

Vocal: C. Colomer Marqués, (Director del semanario ESTILO.)

El fallo fué el siguiente: 1º premio de prosa, (Medalla de plata donativo del S. E. U. del D. U. y cien pesetas donativo de la jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.), al trabajo titulado «Dos apun-

CASAS Y TERRENOS

se compran en calles Lletjós, Alfonso IV, plaza de los Caídos, Lirio, León, José Umbert, Palaudarias, Príncipe, Anselmo Clavé y otras calles céntricas de esta ciudad. Reserva absoluta. Dirigirse personalmente o por escrito al CARTERO SR. FERNANDEZ, CALLE ALFONSO IV, 17

COLCHONERIA

J. FORNELLS

Colchones de todas clases

SE REHACEN
COLCHONES
A DOMICILIO

CALIDAD
ECONOMIA

Alfonso IV, 25: Teléfono 260